

KABAR TERBARU

Segenap Satgas OMB Polresta Mataram ikuti Anev Terkait Kesiapan Pengamanan Pemilu Secara Zoom

Syafruddin Adi - MATARAM.KABARTERBARU.CO.ID

Jan 16, 2024 - 16:54



Mataram NTB - Analisa dan evaluasi Operasi Mantap Brata Rinjani 2024 Polda NTB dipimpin langsung oleh Kapolda NTB Irjen Pol Drs R Umar Faroq SH M.Hum melalui Zoom Meeting diikuti oleh seluruh Satuan Tugas yang ada di Polresta Mataram bertempat di Gedung Wira Pratama Polresta Mataram. Selasa, (16/01/2024).

Hadir dalam Anev tersebut Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr. Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA, Satgas Preemtif, Satgas Kamseltibcar, Satgas Preventif, Satgas Gakkum, Satgas Humas, Satgas Banops dan para Kapolsek jajaran.

Kapolda NTB Irjen Pol Drs R. Umar Faroq, SH M.Hum.melalui Zoom Meeting menekankan salah satunya kesiapan anggota dalam melaksanakan pengamanan pemungutan suara harus dimaksimalkan.

Berikut pengamanan kotak suara harus selalu dilakukan pengawalan dari gudang KPU hingga ke TPS-TPS yang berada di wilayah masing-masing.

Sementara itu dalam paparannya, Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA mengatakan bahwa secara umum permasalahan terkait tahapan pemilu di wilayah hukum Polresta Mataram untuk saat ini belum ada permasalahan.

" Hanya ada permasalahan kekurangan surat suara namun sudah dikoordinasikan dengan pihak KPU agar secepatnya menyelesaikan permasalahan kekurangan surat suara ", ucapnya

Kapolresta Mataram juga menambahkan kesiapan pengamanan TPS oleh personel sudah disusun baik yang sangat rawan maupun rawan dan kesiapan pengawalan surat suara.

Untuk pengawalan dan pergeseran surat suara maupun kotak suara untuk pengawalan Polresta Mataram menyiapkan 2 personel lintas Satgas Kamseltibcar, 2 personel Intel Subsatgas Intel dan 8 personel Samapta Satgas Preventif.

Untuk pengawalan lanjutnya, akan menjadi prioritas pengamanan nantinya sampai dengan ke lokasi TPS masing-masing benar-benar berjalan lancar dan aman.

Kepada para Satuan Tugas agar dipersiapkan dengan sebaik-baiknya sejak dini dan masing- masing Kapolsek jajaran sudah mempunyai data TPS-TPS yang ada di wilayahnya, sehingga bisa segera disusun perencanaan pengamanan,"pungkasnya.(Adb)